

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 20 junio de 1914.-N. 73

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Tercer domingo de junio.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con homilía por el Rdo. don Narciso Panedas, Vicario y luego de terminada la misa se renovará la consagración de esta Diócesis al Adorable Corazón de Jesús. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el expresado señor Panedas.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Martes día 23, vigilia de la Natividad de San Juan Bautista.—En la ermita de San Juan «d'es

pladtes vergés», Completas a las siete en preparación a la fiesta del Santo Titular.

Miércoles 24.—Misas rezadas como en los días festivos, ce ebrándose una a las cinco en la ermita de San Juan. A las diez la so'emne. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario.

#### Parroquia de Ntra. Sra. del Càrmon

Mañana dominica tercera después de Pentecostés. Misas rezadas a las 5 y cuarto, 7 y media y 9. A las 10 la Mayor, con homilía, que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Economo. Después de la Misa mayor se hará la consagración de la Diócesis al Sagrado Corazón de Jesús. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario, los cultos del Mes de Junio y p'ática doctrinal por el citado señor Eco omo.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de Juan y San Fernando.

Lunes 22. Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oraciones rezo del Rosario y los cultos del Sagrado Corazón, los que se continuarán a la misma hora los restantes días feriales de la semana.

Miércoles 24, festividad de San Juan Bautista. Las Misas los cultos de mañana y tarde como el domingo anterior.

Sábado 27. A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen a intención de la Cofradía. Por la noche despues del Rosario y cultos al Sagrado Corazón de Jesús, Salve cantada a la Virgen.

## Parroquia de San Francisco de Asis

Tercer domingo de junio.—A las cinco la primera misa, durante la cual continuará el devoto ejercicio del mes del mes de junio. A las siete Misa de comunión para los Hermanos Tercianos. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con homilia por el Rdo. señor Cura Pátroco, y despues de terminada se hará la con-

sagración de la Diócesis al Sagrado Corazón de Jesús. A las dos y media catecismo, a las tres media Via Crucis, asamblea de la V. O. T. de San Francisco y despues se dará fin a la novena de San Antonio.

Lunes 22.—A las ocho la Misa de costumbre en sufragio de los difuntos recomendados.

Mártres 23.—A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio.

Miércoles 24, festividad de San Juan Bautista.—Misas rezadas a las cinco, siete, nueve y media y a las diez la mayor.

## Santo Evangelio

«En aquel tiempo, acercábanse a Jesús los publicanos y pecadores para oírle. Y los Fariseos y Escribas murmuraban de eso diciendo: Mirad cómo se familiariza con los pecadores, y come con ellos; entonces les propuso esta parábola: Quién hay de vosotros, que teniendo cien ovejas, y habiendo perdido una de ellas, no deje las noventa y nueve en la dehesa, y no vaya en busca de la que se perdió hasta encontrarla? En hallándola se la pone sobre los hombros muy gozoso, y llegado a casa, convoca a sus amigos y vecinos, diciéndoles: Regocijaos conmigo, porque he hallado la oveja mia que se habia perdido. Os digo que a este modo habrá mas fiesta en el cielo por un pecador que se arrepiente, que por noventa y

nueve justos, que no tienen necesidad de penitencia. O ¿qué muger, teniendo diez dracmas, si pierde una, no enciende luz, y barre bien la casa y lo registra todo, hasta dar con ella? Y en hallándola, convoca a sus amigas y vecinas, diciendo: Alegraos conmigo, que ya he hallado la dracma que había perdido. Así os digo yo que harán fiesta los Angeles de Dios por un pecador que haga penitencia.» (San Lucas, cap. XV)

\*\*\*

### CONSIDERACION

La conducta seguida por el pastor de esta parábola respecto de la oveja extraviada es imagen de la manera de obrar de Dios con los pecadores por tres principales razones, a saber: porque Dios avisa al pecador y le busca en sus extravíos; porque ayuda al pecador y lo sostiene en su regreso, y porque llena al pecador de nuevos favores así que su conversión se ha efectuado.

¡Que todos bendigan al Señor, pero con júbilo singular los que marchan por el camino de la penitencia, sirviendo su arrepentimiento de alegría a los ángeles y a los santos!

## La mujer grande

La mujer verdaderamente grande no es la mujer que deslumbra por su hermosura, ni la que

brilla por su talento, ni la que encanta por sus gracias.

La mujer grande es la mujer modesta y consagrada a sus deberes religiosos y sociales, según la esfera de la vida en que se encuentra.

La hija que vive en la obediencia sumisa de sus padres, que se empeña en complacerlos, que se fatiga por remediar sus necesidades, que jamás los contrista y complace siempre, que todo su afán es mostrar que los ama con verdadero cariño; esa hija es ya una mujer grande.

La esposa que conserva en su corazón las palabras severas que pronunció el ministro de la Religión al pie de los altares en el momento solemne de su enlace, y fiel a ellas solo vive para el ser con quien comparte las dichas y pesares, siendo su auxilio en los trabajos, su consuelo en las penas, su fortaleza en las luchas, su ángel tutelar, en todas las fases de la vida; esa esposa es también una mujer grande.

Es igualmente mujer grande la madre tierna y solícita en la crianza y educación de sus hijos, que consagra a su cuidado todos los momentos, vigilando sus palabras y hasta sus mas leves movimientos durante la vigilia, y velando su sueño por la noche, cual ángel de guarda, de manera que jamás se marchite la flor hermosísima de su inocencia, y sus aromas perfumen sin cesar el santuario del hogar.

La viuda santa que consagra todos sus pensamientos y todos los latidos de su corazón al Creador, y emplea todos los días que le restan de vi-

da en el bien de sus semejantes, compartiendo el tiempo entre la piedad y la caridad, entre el amor de Dios y el amor del prójimo, hé ahí otra mujer en verdad grande, bendecida del cielo y de la tierra.

Aún hay una grandeza para la mujer que no es dado a todas alcanzar, ya que solo llegan aquellas que reciben de lo alto una vocación especial para ser sobre la tierra un testimonio viviente del poder divino de la gracia.

La Hermana de la Caridad, que consagra su existencia al servicio de sus hermanos, y la solitaria monja, que ora noche y día y macera su cuerpo por los pecados de la humanidad, no son solo mujeres grandes, son heroínas que el mundo debe admirar y a quienes debe tributar su veneración profunda.

## Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Desde el próximo lunes 22 de Junio continúa la exposición diaria en las Religiosas Concepcionistas de 7 y media a 8 y media de la tarde.

—Hoy sábado, 20 Junio, Adoración Nocturna en San Francisco. Vigilia en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Los tres Turnos reunidos. Plática por el Reverendo don Miguel Pons Seguí, Presbítero. Solemne Te Deum. Por la Adoradora doña Esperanza Lanuza (q. g. g.). Se ce-

lebra a puerta abierta.

—Domingo 28 Junio.—Turnos de San Tarsicio. Fiesta especial en honor de Santa Teresa de Jesús, con motivo del tercer Centenario de su Beatificación. Misa a las 8 menos cuarto. Vigilia de 3 y media a 5 tarde. Solemne Te-Deum. Por la intención de la familia de doña F. O. M. de C. y en acción de gracias.

—Corte de Honor.—Mañana domingo, 21, Misa a las 11 y cuarto en la capilla del Pilar, durante la cual se practicará el Ejercicio de este día con los cantos de costumbre.

Vela en las horas de todos los meses.

—Obra de las Tres Ave-Marías.—Del 3 al 11 de Julio próximo se practicará en la iglesia de San Antonio con solemnidad la Novena Eficaz de 7 y media a 8 y media de la tarde.

## El tabaco

Aunque andrajoso, abigarrado y feo

El soldado español vaya a la guerra,

Y tenga que vivir del merodeo

Y descansar sobre la dura tierra,

Porque las corvas uñas de un hebreo

Roban la plata que el Tesoro encierra,

Derrotará al camuco y al cosaco.

Si no le falta pólvora y Tabaco.

Un cigarro las fuerzas restituye

Al tostado jayán que cava y suda

La bota el zaparero no concluye

Si el humo del cigarra no le ayuda;

El letrado con él chupa y arguye,

Y si la gota crónica y aguda

Aflige al sesentón hipocondriaco,

Le alivia, más que el médico el Tabaco.

Bretón.